

AU CŒUR DU DÉBAT

## Alain Bauer - Manager le chaos dans une "crise totale"

Nous vivons une crise non seulement sanitaire, mais aussi économique, sociale, industrielle, d'échelle mondiale qui n'épargne aucun secteur, y compris ceux du renseignement et de la sécurité. Il va nous falloir réapprendre à anticiper, c'est à dire à croire à la menace (la prochaine devrait être cyber) et à s'y préparer. Il faut construire la sortie de crise en révisant le primat de la spéculation sur l'investissement et transformer la distance sociale en un nouveau lien social.



17 avril 2020

**Alain Bauer** est professeur de Criminologie au Cnam et dans les universités à New-York et de Pékin.

# **Au cœur du débat**

Toutes les expertises du Cnam  
pour décrypter la crise